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世界に希望を生み出そう
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CREATE HOPE in the WORLD

※やむを得ず欠席される方は、午前９時50分までにご連絡下さい。

斎 藤 　 衛

　本日、理事会で決めた重要な事項を説明いたしま
す。
１．次年度の赤字対策として、①祝日週休会を採用、
次年度例回を40回に削減、但し月３回以上開催。
②小口の寄付・協賛金等についてはコロナ前と同様、
１人1,000円程度の個人負担に戻す。③フードドラ
イブは会員からの食品寄付に変更する。④ロータ
リー財団寄付は円安影響もあり、個人負担を5,000
円から10,000円にアップ。⑤ビジター費を2,500円
に値上げ。
２．夏季服装について、夏季クールビズ採用を提案、
基本ネクタイは自由、カジュアル過ぎないようにT
シャツやポロシャツはNG、事前にゲストなどによ
りネクタイやジャケット着用を設定、この件につい
てはもう一度反対がないか確認の予定です。
３．委員会構成の変更についてですが、①CLP推奨
の５常任委員会構成を２年後採用、準備を行う。②
次年度は一部先取りで、出席委員会と親睦活動委員
会の委員を共通化する。
４．クラブ運営改善の取り組みとして、①テーブル
会を復活（一つのテーブルが幹事として懇親会など
を企画、テーブルメンバー以外も参加可能。メー
キャップ対象かどうかは次年度に検討）。②例会と

別開催の理事会と委員会については、理事会が承認
した場合、必要十分な参加者数と充実した内容を条
件に、報告書提出をもってメーキャップと認める。
もともと定款には「理事会の会合、または理事会が
承認した場合、選任された奉仕委員会の会合」は
メーキャップ対象とあります。以前当クラブでも委
員会をメーキャップとしていたそうです。
５．細則・内規を変更予定です。①交通費・参加費
（登録料）支給を拡大。②災害時の寄付などは締切
が短いので、対応できるよう理事会承認は事後も可
能とする。③弔問時の枕花なども慶弔規定に追加。
④年度内に、細則・内規の改定案を提示、理事会承
認をめざします。
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橋本　喜市君　石川　又英君　神谷　高義君
柏原　大地君　勝又　　洋君　大胡田明寿君
山内　強嗣君

次　回
５月30日の
例　会

★東山荘講堂　★12：30
★ガバナー補佐訪問
仮題「１年を振り返って」
勝又　洋様

●例　会　場／東山荘記念館
●開 会 点 鐘／６：30
●ロータリーソング／奉仕の理想
●内　　　容／早朝例会

日本野鳥の会　勝又立雄先生

第2747回　例会プログラム

会　員　慶　事

●会員誕生日／５月24日　長谷川雅也君
●結婚記念日／５月28日　若林　洋平君　雅美様　ご夫婦
●皆　出　席／５月16日　久保田勇輝君

（ロータリー歴5年）
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4/25のメーキャップ
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趣味
釣りについて

司　会
長田　崇君

ソングリーダー
池上　司君

出席報告
斉藤礼志君

井上　元君
橋本喜市君
勝又　洋君
秋田悦夫君
柏原大地君
勝又　淳君

地区協議会
富士山吉原ＲＣ
富士山吉原ＲＣ
北海道Eクラブ

ワールド大阪ロータリーＥクラブ
北海道Eクラブ

４月14日
４月25日
４月25日
５月７日
５月８日
５月９日

会員卓話

　私の職業分類は「漁師」です（笑）。このように言え
るほど趣味の釣りに夢中です。
　まず現況をお話しします。現在の住まいは静岡市で、
静岡駅前の大変便利なマンションです。そこから御前
崎まで約60kmあります。毎週火・水曜日はホンダカー
ズ静岡の定休日ですので、ほぼ日帰りで通っています。
　仲間の勧めで９年前に釣り船の中古艇（24フィー
ト）を購入し、御前崎に停めています。ヤンマーFX24
プレジャーボートです。仲間のホンダ清水社長から
「今まで仕事メインで忙しく生きてきたけれど、そろ
そろ仕事は後継者に任せて、楽しい事をやろう」と誘
われ、免許も取得しました。彼とは長い付き合いで、
30年来の仕事仲間です。勿論ロータリークラブの仲間
でもあります。「そうだな、車の事を長い事やってきた
し、船の事はあまり良く知らないし、違うジャンルの
道も良いかも」と簡単にのりました。実は彼も同じ仲
間が欲しかったのです。
　彼が「美味しい魚を食べたいと思わないか？」と言
うので、「美味しい魚を食べているよ」と言うと、「違
うよ、高級旅亭で食べる魚と、超新鮮なその日に釣っ
た魚の味は全然違う。鮮度が命、釣り人、漁師、釣っ
た人しか味わう事のできない魚を食べさせるよ！」。何
を言っているのかな？と思いましたが、その時の初鰹、
上りガツオは最高の味わいでした。カツオはそんなに
高級なお魚ではありません。何処でも食べられる魚で

す。この季節、カツオは旬です。８年前食べたあの日
のカツオの味がグーンと私の記憶に残っています。
　美味しい魚の中でも、鮮度命の魚はカツオです。普
通は市場で仲介人が競り、静岡・沼津・御殿場をはじ
め地方に運ばれます。はやくても１日から２日、それ
から料理屋、そしてその夜にお客様の口に届きます。
冷凍魚よりは美味しいのですが、やはり漁師や釣り人
が釣ってその日に食すのは別格です。特に、もちガツ
オ、当日ガツオ、この造りを食べたらハマります。「何
だーこれは！　カツオはこんなうまい魚だったん
だ！」思わず笑ってしまう味です。その日ですよ。初
日、２日、３日過ぎると魚の臭みが出ます。それでも
普通これはワラで炙る土佐造りとして食べますが、美
味しさが違います。私はこれで御前崎にハマりました。
　３年前から、土・日・月曜日の３日間だけ大型バス
に住んでいます。全長12m幅2.5m高さ3.3mを改装し
ました。入り口もエアーで自動開閉です。さらにリモ
コン開閉に成功しました。さすが元整備士、芹澤正明
さんです（自画自賛）。
　現在、暇ができたので、船をもう一艇買う事にしま
した。今度は少し大きい
28フィートクルーザー艇
です。今までは２級船舶
免許で海上５海里（９
km）までしか出れず、
大物カジキやカツオ釣り
に行けないため、ここで
１級船舶免許を取得しま
した。これで近海どこで
も行ける様になり、ヤマ
ハCR28艇を購入しまし
た。本格的に海の男に
なっています。

おすすめトピックス

Ｐ.７

Ｐ.14

Ｐ.53（20）５月号

特集　青少年奉仕月間
「青少年の育成を支援するということ」
パキスタンのポリオ最前線
「もっと知りたい　パキスタン」
米山梅吉氏を巡る旅


